

ひとtoひとのフォーラム足利2016 第2部



「日本の医療の現状」

講演会

「あきばどん見」になられた「あん」という映画のテーマである「のじ病」という病気では、かつて悲惨な生活を送られた人々が多くおられました。私自身も知りなじみの昔の話です。また「結核」という病気も、かかつた人には物を売つてもうえない、その人の家はの前では息を止めて走る・・といつよくな差別が行わっていました。

「これからのお話の中、もう一つの感染症とは違いますが、我々が直面している地域医療の大きな問題を考える好機となれば良いと思います。

「この『らいじ病』」は、抗酸菌の一種である「らいじ菌」の感染による慢性感染症であります。1873年にノルウェーの医師であるアルマウエル・ハンセン氏により発見されました。感染力が非常に弱く、実は自然免疫だけでも防御できたのですが、潜伏期が非常に長かつたため、小児期に感染した場合には成人になつて発症することもありました。これがこの病気の特徴であり、差別的な偏見を持たれる大きな要因となりました。

症状としては、末梢神経・皮膚・自律神経・筋の障害があり、驚（わし）手・猿手といった四肢の奇形が発症して、

現状 研究

足利市医師会会長
なかや けんいち

卷之三

核」を除き、いわゆる感染症は、多くの場合において完治する。しかし、かじかの原因となりうる。

非常に残念ですが本日は来場の多くの方は、私自身も含めて、今から対応しようとしても既に手遅れかも知れません。専門のスポーツジムなどに通い詰め、肉体を改造するしかありません。そういった身体的な問題がある一方

加齢に伴う認知機能障害や気分障害である「鬱(うつ)病」などの精神的な問題も、そして、独居や経済的困窮といった社会的問題もあり、これらを改善しない限り健康寿命は延びていません。

高齢社会と認知症

とになります。足利市の65歳以上の高齢化率は30%、人数组には4万5千人以上となっており、栃木県でもハイレベル

高齢社会と認知症

高齢社会と認知症

とになります。足利市の65歳以上の高齢化率は30%、人数组には4万5千人以上となっており、栃木県でもハイレ